

Pemko Bukittinggi Kolaborasi dengan Minang Geopark Run 2023 Gelar Konferensi Pers

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Dec 9, 2023 - 15:06



Minang Geopark Run 2023 bersama Pemko Bukittinggi gelar press conference di Instana Bung Hatta pada Sabtu 09/12

Bukittinggi-Minang Geopark hari ini mengadakan press conference kerjasama dengan Pemko Bukittinggi yang digelar di Instana Bung Hatta pada Sabtu (09/12).

Minang Geopark Run merupakan bagian dari Geopark Run Series yakni sebuah platform promosi Geopark di berbagai daerah di Indonesia melalui event olahraga lari.

Minang Geopark Run merupakan event ke-5 yang setiap tahunnya selalu diadakan di Geopark -geopark di Sumatera Barat. Tahun ini peserta yang akan

berpartisipasi sebanyak 1500 peserta dengan kategori lomba 5K Umum, 5K Pelajar, 10K, 21 K.Master Para peserta berasal dari berbagai kota di Indonesia dan berasal dari berbagai latar belakang profesi.Mulai dari pelajar, atlit lari profesional, pengusaha sampai kepada para direksi dari berbagai BUMN besar di Indonesia ikut berpartisipasi menjadi peserta pada gelaran event Minang Geopark Run dan kali ini di Bukittinggi.

Turut hadir dalam acara tersebut Walikota Bukittinggi yang diwakili Sekda Martias Wanto, Gubernur Sumatera Barat atau yang mewakili Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumatera Barat, Ketua Minang Geopark Run V Tri Saputra, Kepala Dinas Pariwisata Kota Bukittinggi, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Bukittinggi serta sejumlah insan pers.

Dalam statementnya Ketua Panitia dan Founders Minang Geopark Run Yv. Tri Saputra menyampaikan, acara ini bagian dari Geopark Run Series yang selalu diadakan setiap tahun di Sumatera Barat.

"Peserta yang akan ikut berpartisipasi sudah mencapai 1500 orang lebih, mulai dari kategori jarak 5K Umum, 5K Pelajar, 10K, 21K Umum dan 21K Master. Tapi sampai saat ini kita masih membuka pendaftaran untuk para peserta hingga siang nanti," sebut Yv. Tri Saputra.

Dijelaskannya , tujuan dari acara ini adalah kegiatan olahraga tapi sekaligus kita membantu mempromosikan objek-objek wisata yang ada di Sumatera Barat. Keindahan alam dapat dimanfaatkan dan dinikmati oleh masyarakat melalui sport tourism yang dibiayai sekitar 1,5 milyar rupiah dan didukung oleh para pihak.

"Minang Geopark Tahun ini juga dimeriahkan oleh beberapa artis pendukung antara lain, Adik MF, Upik Isil dan Diandra & Friends.Peserta juga bisa mengikuti bazar Minangkabau Culinary Festival dari tanggal 9-10 Desember 2023," pungkasnya.

Sekretaris Daerah Pemko Bukittinggi Martias Wanto menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ketua Panitia karena sudah menjadikan Bukittinggi sebagai tuan rumah dalam kegiatan Minang Geopark Run 2023.

"Terimakasih kepada panitia sudah mempercayakan Bukittinggi sebagai tuan rumah. Untuk peserta yang sudah mencapai hingga 1500 orang, insyaallah fasilitas penginapan memadai karena kota Bukittinggi memiliki fasilitas kamar hingga 4000 kamar yang terdiri dari hotel bintang lima, hotel biasa, vila, guest house dan homestay," terang Martias Wanto.

Ia menambahkan, kegiatan Minang Geopark Run ini sesuai dengan konsep dan konteksnya yang berlangsung disini karena memiliki keunikan wilayah, alam, budaya serta memajukan bidang pariwisata.

Sementara itu, Kadis Pariwisata Provinsi Sumatera-Barat Luhur Budianda juga menjelaskan bahwa kegiatan Minang Geopark Run ini bisa menjadi role model.

"Kegiatan Minang Geopark Run ini diprakarsai oleh komunitas, segala konsep dan mekanisme pelaksanaan serta kebutuhan sarana prasarana diatur oleh panitia. Mereka mengatur mulai dari masalah pendanaan, membawa uang dari

luar ke dalam provinsi sumatera barat lalu kita dari pemerintah hanya sebatas mendukung (support). Ini role model yang perlu kita tiru atau yang bisa kita jalankan kedepan," papar dia

Ditambahkannya, atas nama Pemerintah Daerah, kita memberikan apresiasi setinggi tingginya kepada Ketua Panitia yang sudah membawa even ini ke provinsi Sumatera Barat.

Diakhir acara konferensi pers tersebut Ketua Panitia dan Founders Minang Geopark Run Yv. Tri Saputra memberikan kaos Minang Geopark 2023 kepada Sekda Martias Wanto dan beberapa Narasumber. (**LindaFang**).